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Во Дворце творчества детей и 
молодёжи прошло традици-
онное августовское совеща-
ние, которое было посвящено 
образовательному простран-
ству Магнитогорска как одно-
му из важных компонентов 
социально-экономического 
развития города. 

– Мы собрались, чтобы поставить за-
дачи на новый учебный год, – отметил 
Сергей Бердников. – Есть, конечно, 
определённые недоработки, но, мне 
кажется, идём в правильном направле-
нии, эффективно решаем актуальные 
вопросы.

Сергей Николаевич подчеркнул, что 
с каждым годом растёт количество 
медалистов и победителей олимпиад 
различного уровня, от городского до 
международного. Это говорит о высо-
ком качестве обучения. Все образова-
тельные учреждения укомплектованы 
педагогами – кадрового дефицита нет. 

– Школы становятся всё лучше и с 
точки зрения содержания, и по под-
готовке специалистов, − отметил глава 
города. − Почти по всем позициям 
закрыты вакансии учителей. Есть же-
лающие работать в школе, в том числе 
среди выпускников вузов. Ещё остаются 

вопросы с уровнем оплаты труда препо-
давателей. Стараемся контролировать 
процесс. Не всегда получается, но, по-
верьте, многое зависит и от руководи-
телей школ, детских садов. Потихоньку 
решаем и эти задачи.

Сергей Бердников добавил, что в этом 
году впервые все городские школы 
укомплектованы учебниками. И по-
просил проинформировать его, если в 
каком-то учреждении ситуация иная. 
Констатировал, что пока ещё в неко-
торых образовательных учреждениях 
остаётся вторая смена. По такому гра-
фику учатся более 13 процентов детей. 
Работа по преодолению проблемы 
ведётся.  В следующем году откроется 
новая школа на тысячу учащихся в 145 
микрорайоне, затем начнётся грандиоз-
ное строительство в 147-м – это будет 
самая большая СОШ города – на 1500 
человек.  

На встрече обсуждались и дошколь-
ные учреждения. Пока ещё сохраняется 
очередь из детей в возрасте до трёх лет. 
Для решения этого вопроса проводится 
реконструкция здания на Доменщи-
ков, 28/1. Уже в этом году там начнёт 
работать детский сад на 85 мест. В пер-
спективе – строительство дошкольных 
учреждений в 147 и 137а микрорайонах 
на 290 и 230 детей. Эти проекты были 
сформированы в ходе визита главы 

Челябинской области Алексея Текслера 
в Магнитогорск и реализуются при его 
поддержке.  

Для ещё более эффективного взаи-
модействия на региональном уровне 
было принято решение наделить Маг-
нитогорск статусом второй столицы 
Челябинской области, а глава города 
назначен вице-губернатором на обще-
ственных началах. 

Сергей Николаевич отметил на встре-
че и большой вклад предыдущего губер-
натора региона Бориса Дубровского, ко-
торый смог преобразовать дефицитный 
бюджет в профицитный. 

– Борис Александрович великолепно 
справился с этой задачей, – пояснил он. 
– И был награждён президентом страны 
орденом Дружбы народов. Дубровский 
передал область Алексею Текслеру уже в 
«чистом виде», когда можно реализовы-
вать высвободившиеся деньги на что-то 
другое. Их теперь надо вкладывать в 
человека и в территорию развития. 

В заключение глава города Сергей 
Бердников, председатель МГСД Алек-
сандр Морозов и начальник управления 
образования Наталья Сафонова вручили 
лучшим педагогам Почётные грамоты и 
благодарственные письма. 

 Татьяна Бородина

В малом зале администрации 
собрались тридцать неравно-
душных, ищущих, помогающих, 
вовлекающих других в разного 
рода проекты юношей и де-
вушек. Среди награждаемых 
– волонтёры, представители 
Российского союза молодёжи, 
городского парламента школь-
ников, общественной молодёж-
ной палаты, союза молодых 
металлургов, некоммерческой 
организации «Поколение 
будущего», организации «Леги-
он спас», благотворительного 
фонда «Отзовись», студенты 
колледжей и вузов. 

Анна Шепелева ещё в школе, а училась 
она в одной из лучших в городе – № 65, 
решила, что «стоять на обочине» – не 
её тема. Училась на отлично, что под-
твердили красный аттестат и золотая 
медаль, но и на общественную деятель-
ность находила время. Впервые «по се-
рьёзке» попробовала себя волонтёром. 
Понравилось. После этого старалась 
не пропускать ни одного значимого 
события, помогала организаторам на 
фестивалях самой разной направлен-
ности и уровня. 

– В прошлом году вместе с Вероникой 

Трухановой выиграли грант форума 
«Весна», – рассказывает Анна. – Проект, 
который реализовали, для многих от-
крыл творческие горизонты, потому что 
учили рисовать тех, кто никогда этим 
не увлекался. Человек всегда должен 
быть чем-то заинтересован, к чему-то 
стремиться. 

Екатерину Лунёву поддержать при-
шла педагог дополнительного образо-
вания Дома учащейся молодёжи «Маг-
нит» Оксана Николаевна Кленина:

– Екатерина занимается в клубе 
«Пресс-центр», который направлен на 
учащихся профессионального образова-
ния. Девушка пришла к нам четыре года 
назад ещё студенткой педагогического 
колледжа. Очень активный человек, 
много читает, творческая, хорошо пи-
шет. Есть работы, которые достойны 
быть представленными как вполне 
удачный  литературный опыт. А главное, 
она неравнодушная, активная, интерес-
ная, отзывчивая. Какие бы ни проходили 
акции, она включается в работу. Аня 
работает в гимназии Дома учащейся 
молодёжи «Магнит». Прекрасный при-
мер того, как можно из воспитанника 
вырастить педагога. 

Оксана Николаевна признаётся, что 
среди молодых людей немало таких, 
которые готовы показать себя, быть 

активными участниками городской 
жизни. Но многие испытывают затруд-
нения, пока не поддержишь, не дашь 
мотивацию, толчок – есть какой-то 
страх раскрыться, проявить себя, выйти 
на публику. Но в каждом есть энергия, 
которая готова захлестнуть, и ей нужно 
дать выход, направить в нужное русло. 

Поздравляя молодых людей с награда-
ми за активное участие в жизни города, 
заместитель главы Магнитогорска Илья 
Рассоха заметил, что сегодня в городе 
становится красивей, комфортней, и эти 
преобразования направлены, в частно-
сти, на тех, кому предстоит именно здесь 
строить свою судьбу, будущее. Илья 
Александрович напомнил, что именно 
для молодых строятся новые школы и 
детские сады, растут посёлки, делается 
всё для улучшения качества медицин-
ского обслуживания. В эти изменения, в 
преобразование общей атмосферы свой 
вклад вносят и представители молодё-
жи, активные и креативные, готовые 
менять мир к лучшему. 

– Администрация города открыта 
для молодёжных инициатив, – заверил 
Илья Рассоха. – Ни одна идея не откла-
дывается «в стол», обсуждается и, при 
наличии рационального зерна, берётся 
на вооружение и реализуется. 

 Ольга Балабанова

Знай наших! 

Профессии будущего
Магнитогорские студенты стали вторыми, взяв 
серебро в одной из компетенций мирового чем-
пионата рабочих профессий.

В Казани подвели итоги чемпионата мира по рабочим 
профессиям WorldSkills International. Объявлены имена 
победителей в 25 компетенциях, которые представляют 
профессии будущего. В течение трёх дней 169 участников 
из 16 стран боролись за право назваться лучшими в про-
фессиях, которым ещё только предстоит занять место в 
мировой экономике.

Впервые в программу мирового чемпионата вошли со-
ревнования Future Skills – состязания по перспективным 
профессиям, востребованным в условиях высокотехноло-
гичного производства и цифровой экономики. Конкурс 
нацелен на демонстрацию изменения профессиональных 
навыков и рабочих функций современного специалиста в 
контексте технологических достижений. 

Студенты политехнического колледжа Магнитогорска, 
не раз представлявшие регион и страну на чемпионате, 
и на этот раз были в числе победителей конкурса. На 
WorldSkills International-2019 Вадим Ахметов и Владислав 
Евдокимов входили в команду Российской Федерации в 
компетенции «Индустрия 4.0». Они оставили позади ко-
манды Китая и Нидерландов, завоевали в компетенции 
серебряную медаль. 

Вадим Ахметов – студент 5 курса политехнического кол-
леджа. Он осваивает специальность «Автоматизация тех-
нологических процессов и производств». Второкурсник 
Владислав Евдокимов учится на этой же специальности. 
Приглашение участвовать в чемпионате мира поступило 
в колледж за три месяца до начала чемпионата. Команда 
преподавателей и тренеров-экспертов успешно подгото-
вила студентов к участию в мировом состязании. 

Конкурсное задание сводилось к созданию проекта от 
стадии разработки продукта, закупок до производства, 
логистики и обслуживания. Конкурсанты установили и 
настроили оборудование, спроектировали и отладили 
программное обеспечение, защиту данных, выполнили 
обслуживание системы управления производственными 
процессами, определили потребителя ресурса и заказа. 
Кроме того, талантливые магнитогорцы провели оптими-
зацию, оценку продукта и составили отчёт по статистике. 
В итоге студенты политехнического колледжа набрали 
714 баллов, отстав от победителей, представителей Гер-
мании, всего на шесть позиций. 

Образование

Награждение 

Правильное направление

Активные 
и креативные

Глава города Сергей Бердников встретился с педагогами

В администрации города 
наградили лучших представителей 
молодёжи города

Сергей Бердников


